

Kunstpavillon

im Alten Botanischen Garten München

Sophienstraße 7a

80333 München

089-59 73 59

www.kunst-pavillon.org

Presseinformation

21 öffentliche, kostenlose
Kunstsprechstunden
Kunstpirat Johannes Constantinides
im Kunstpavillon, im Alten
Botanischen Garten am Stachus

Vernissage Donnerstag

28. Februar 2008, 19.00 Uhr

Freitag 29. Feb. 13.00 -19.00 Uhr

Samstag 1. März 13.00 - 19.00 Uhr

Sonntag 2. März 11.00 - 17.00 Uhr

Wenn bei Johannes Constantinides gelacht wird, handelt es sich meist um eine toderne Angelegenheit. Der griechische Künstler nennt sich Kunstpirat, denn „die Griechen errangen ihre Freiheit durch aufständische Partisanen, die sich stolz „Klephten“ (Räuber) nannten“. Das Terrain von Johannes Constantinides, der einen Lehrauftrag an der Münchner Akademie hat, ist die Kunst. Um ihr Aufmerksamkeit zu verschaffen, ist er unermüdlich unterwegs und stört die Selbstbezogenheit von Veranstaltungen mit provozierenden Fragen. An Kulturschaffende des öffentlichen Lebens verteilt er das Kunstblinden-Abzeichen - drei Punkte auf gelbem Grund, die ihnen bescheinigen, „dass sie sich die Arbeiten der Münchner Künstler nicht einmal ansehen und nur die international anerkannte Kunst fördern“.

Inmitten einer Dokumentation seiner Aktionen hält Johannes Constantinides drei Tage lang im Pavillon Kunstsprechstunde ab. Auch hier wird er mit seiner subversiven Methode den Schock ungewöhnlicher Zusammenhänge erzeugen, der die Zuhörer im Schreck der Erkenntnis lachen lässt. Eigene Kunstwerke können mitgebracht werden.

Gefördert durch das Kulturreferat der Landeshauptstadt München

Pressearbeit : Dr. Annemarie Zeiller, Isabellastr. 33, 80796 München, 089-271 07 21